



Salamanca mejora y se lleva el 40% de las ayudas de la Junta para grupos de investigación reconocidos

Los profesores de la Universidad charra logran 348.000 millones en la última convocatoria ■ Valladolid baja de 41 a 23 subvenciones

R.D.L. | SALAMANCA

Los buenos resultados de la Universidad de Salamanca en la captación de fondos se confirman. El Boletín Oficial de la Junta de Castilla y León publicó ayer la resolución de la convocatoria de subvenciones destinadas a apoyar a los grupos de investigación reconocidos de las instituciones académicas de la Región y el Estudio salmantino se posiciona en primer lugar al conseguir sus profesores el 40% de las ayudas del Gobierno regional.

En concreto, los grupos de investigación reconocidos de la Universidad de Salamanca recibirán 29 de las 73 subvenciones concedidas, lo que se traducirá en 348.000 euros.

Por debajo se sitúa la institución académica vallisoletana, con 23 equipos financiados, casi la mitad que en la pasada edición de la convocatoria de la Junta de Castilla y León.

La distancia con el resto de universidades de la Región aún es mayor, puesto que los investigadores de Burgos han conseguido captar ayudas para 16 grupos y los de León, para 5 grupos de investigación reconocidos por el Gobierno de la Comunidad Autónoma.

Cada ayuda concedida tiene un montante de 12.000 euros repartidos en tres anualidades de 4.000 euros entre 2019 y 2021.

La Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León puso en marcha estas ayudas en el

Cada ayuda concedida tiene un montante de 12.000 euros repartidos en tres anualidades de 4.000 euros

año 2017 para apoyar la investigación a través de los grupos reconocidos por la Comunidad, una forma de garantizar la excelencia, según explicó en su momento la directora general de Universidades, Pilar Garcés, que también insistió en acercar la financiación a los equipos de Humanidades, Ciencias Sociales y Educación.

En la actualidad, la Universidad de Salamanca cuenta con 120 grupos de investigación reconocidos. El pasado año otros 29 consiguieron la financiación del Gobierno Regional, de forma que la mitad de los equipos con el sello de excelencia de la Junta han conseguido en las dos convocatorias del programa autonómico los correspondientes fondos. En la última resolución se han quedado fuera 14 grupos, la mayoría por no alcanzar la puntuación mínima en uno de los puntos de la convocatoria.



Laboratorio de un grupo de investigación reconocido de la Universidad. | ARCHIVO

LOS DETALLES

Finalidad de los proyectos

Tan variados como los grupos de investigación reconocidos son los proyectos presentados por los equipos de las universidades para su financiación. En esta convocatoria recibirán ayudas desde un análisis del papel de las levaduras en la producción del vino al desarrollo de cromatografía para el control de calidad de los alimentos, pasando por un estudio para potenciar la autonomía de las personas, un nuevo modelo de señalización para minimizar la siniestralidad con fauna o el reconocimiento de la capacidad jurídica a las personas con discapacidad en el ordenamiento jurídico español, entre otros temas.

Plazo de reclamaciones

La resolución de las ayudas de la Junta de Castilla y León se publicó ayer, por lo que los datos podrían variar ligeramente con las reclamaciones que puedan producirse en un mes.